

Fecha 26.03.2009	Sección Ciudad	Página 1
---------------------	-------------------	-------------

Arrecian su pleito Conagua y GDF

Iván Sosa

El pleito de los gobiernos local y federal por la firma de un convenio para modificar el fideicomiso 1928 –con el que se financia la obra hidráulica del Valle de México– arreció ayer.

El director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege, advirtió que el GDF tiene hasta el 31 de marzo para firmar los convenios.

“Conagua y el Presidente han puesto todo el empeño en sacar la planta Atotonilco, pero si no se firma el convenio, el esquema de financiación no opera”, comentó Luege.

En respuesta, el director del Sistema de Aguas del DF, Ramón Aguirre, dijo que ese día no tiene por qué ser considerada una fecha límite.

“No hay por qué decir ‘si no la hacemos ahorita, si no la inaugura Felipe Calderón entonces para qué la queremos’; que la inaugure quien la tenga que inaugurar”, anotó el director del Sistema de Aguas.

Luege indicó que tiene pláticas con la Secretaría de Gobernación y con senadores para resolver esta situación, porque, dijo, la Ciudad de México no asume su responsabilidad en cuanto al saneamiento.

La Administración local respondió en un comunicado:

“El Gobierno del Distrito Federal considera prudente que el tema de saneamiento de aguas del Valle de México se delibere ya sea en el Senado de la República y/o la Cámara de Diputados”.

